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КХЛ как организация 
Внесение мельдония в список запрещенных препаратов - политический 
заказ, уверен Квепс (Р-Спорт) 
Внесение мельдония в список запрещенных для спортсменов препаратов - это 
политический заказ, заявил журналистам главный врач сборной Латвии по 
хоккею Янис Квепс. 

перейти к статье 

КХЛ возьмет 240 допинг-проб во время плей-офф (Sports.ru) 
Количество допинг-проб, которые будут сдавать игроки КХЛ во время Кубка 
Гагарина - рекорд за все время существования лиги.  

перейти к статье 

 
Коваленко: профсоюз предлагает сдвинуть дату отпуска в КХЛ на 15 
апреля (Чемпионат.com) 
Руководитель профсоюза игроков и тренеров Андрей Коваленко рассказал о 
предлагаемой организацией реформе. 

перейти к статье 

 
КХЛ: судейство 

 
Сообщения не зафиксированы. 

 
Федерация хоккея России 

 
Сообщения не зафиксированы. 

 
 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Мутко: у нас домашний ЧМ, Ковальчук должен быть в хороших кондициях 
(Чемпионат.com) 
Министр спорта РФ Виталий Мутко выразил удовлетворение в связи с 
возвращением форварда Ильи Ковальчука в состав СКА. Питерцы стартовали в 
четвертьфинальной серии Кубка Гагарина с московским "Динамо" с победы (3:2). 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

Женская хоккейная Лига 
Сообщения не зафиксированы. 



 

 

 
КХЛ: новости клубов 

 

"Салават" терпел и дождался ошибки "Авангарда" (Чемпионат.com) 
"Авангард" и "Салават Юлаев" в первом матче серии довели дело до овертайма, 
где бросок Сергея Соина принес уфимцам победу.  

перейти к статье 

Кубок Гагарина. Александр Семин повторил личный рекорд в плей-офф 
(Спортфакт (sportfakt.ru)) 
Форвард "Магнитки" Александр Семин оформил дубль в стартовом матче 
полуфинала "Востока" против "Сибири" (3:1). Он повторил свое лучшее 
достижение российской части карьеры - 5 шайб в плей-офф. 

перейти к статье 

Президент Татарстана: Зачем увольнять Билялетдинова? Он один из 
лучших тренеров в стране (Kp.ru) 
Рустам Минниханов считает, что менять наставника в "Ак Барсе" нет смысла 

перейти к статье 

"Овечкин не бил в голову. А баранцев - бил!" (Советский спорт) 
Заслуженный тренер страны, популярный телекомментатор "Матч ТВ" Сергей 
Гимаев отвечает на злободневные вопросы обозревателя Sovsport.ru о первом 
матче серии Кубка Гагарина "Динамо" М - СКА (2:3). 

перейти к статье 

Ошибки обороны "Авангарда" и хитрые магнитогорские "лисы" (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Обзор первых матчей полуфиналов в Восточной конференции - в материале 
AllHockey.Ru  

перейти к статье 

Обзор дня от Алексея Шевченко: "Билялетдинова критикуют не за 
поражение от "Салавата" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru)) 
За тренера "Ак Барса" вступился президент республики, ЦСКА не выдержал 
силового хоккея, предложенного "Торпедо", а в состав СКА вернулся Илья 
Ковальчук и не испортил картины. Подробней о событиях российского хоккея - в 
традиционном обзоре "БИЗНЕС Online" от Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Герман Титов: "Спартак" начнет предсезонку по-советски, а завершит - 
двумя турнирами" (Sports.ru) 
Главный тренер "Спартака" Герман Титов в интервью "Спортфакту" рассказал о 
том, как команда будет готовиться к сезону-2016/17.  

перейти к статье 

Владимир Юрзинов: "Авангард" и "Салават" должны 
продемонстрировать зрелищный хоккей (ХК СКА (ska.ru)) 
Во вторник стартуют полуфинальные серии плей-офф Восточной конференции. 
Омский "Авангард" принимает уфимский "Салават Юлаев". "Салавату" для 
выхода во второй раунд плей-офф потребовались все семь матчей серии против 
"Ак Барса", команда закончила свою серию 5 марта. Комментарий экс-главного 
тренера уфимцев Владимира Юрзинова. 



 

 

перейти к статье 

Игорь Захаркин: Сапрыкин совершил отвратительный поступок 
(Советский спорт) 
Главный тренер уфимского "Салавата Юлаева" Игорь Захаркин поделился 
впечатлениями от первого матча четвертьфинальной серии с омским 
"Авангардом" (3:2 ОТ), а также раскритиковал форварда команды Олега 
Сапрыкина за силовой прием, который привел к его удалению до конца игры.  

перейти к статье 

Титов: начнем работать на полную с первого дня тренировочного сбора 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер "Спартака" Герман Титов рассказал о том, чем занимается 
сейчас команда. 

перейти к статье 

Корноухов: не удалось порадовать болельщиков "Авангарда", но серия 
только началась (Газета.Ru) 
Главный тренер "Авангарда" Евгений Корноухов после поражения от "Салавата 
Юлаева" (2:3 ОТ) назвал причины неудачи своей команды. 

перейти к статье 

 
Другие Лиги 

 
"Главное не попасть в капкан, поставив вместе Овечкина и Малкина" 
(Чемпионат.com) 
Североамериканские эксперты Лукас Эйкройд и Крейг Кастенс - о составах на 
Кубок мира, преимуществах сборной России и других команд-участниц. 

перейти к статье 

Саймон: за пять лет я сильно обрусел, Россия - прекрасная страна 
(Чемпионат.com) 
Нападающий Крис Саймон поделился впечатлениями от игры в КХЛ, отметив, 
что ему понравилась жизнь в России. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
Как наша сборная на домашнем ЧМ может пострадать из-за "допинга 
Шараповой" (Спортфакт (sportfakt.ru)) 
Обозреватель "Спортфакта" Андрей Кузнецов объясняет связь между 
разгорающимся вокруг Марии Шараповой допинговым скандалом и нашей 
хоккейной сборной 

перейти к статье 

Лукас Эйкройд: "Шокирует отсутствие Ковальчука в составе сборной 
России на Кубок мира" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru)) 
Журналист Лукас Эйкройд поделился мнением о предварительном составе 
сборной России на Кубок мира. 

перейти к статье 

 
Молодежная сборная России по хоккею 



 

 

 
Сообщения не зафиксированы. 

 
Женская сборная России по хоккею 

 
Сообщения не зафиксированы. 

 
КХЛ: партнеры 

 
Сообщения не зафиксированы. 

 
Разное 

 
Хоккей без серий на выбывание: обсуждаем новую формулу КХЛ 
(Sports.ru/tribuna) 
В конце прошлого месяца в российских хоккейных кругах в очередной раз 
разгорелась дискуссия о формуле проведения следующего чемпионата КХЛ. 
Ситуация при которой уже 5 марта хоккеисты 20 (!) клубов КХЛ наблюдают за 
соревнованиями по телевизору выглядит очень странной со всех точек зрения. 
Но в первую очередь с точки зрения бизнеса и зрительского интереса. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Внесение мельдония в список запрещенных препаратов - политический 
заказ, уверен Квепс (Р-Спорт, Москва, 8 марта 2016 18:39) 
Внесение мельдония в список запрещенных для спортсменов препаратов - это 
политический заказ, заявил журналистам главный врач сборной Латвии по 
хоккею Янис Квепс. 
В понедельник стало известно о том, что за употребление мельдония 
отстранены теннисистка Мария Шарапова и фигуристка Екатерина Боброва. 
Позднее во вторник стало известно, что пробы олимпийского чемпиона шорт-
трекиста Семена Елистратова, пятикратного чемпиона мира конькобежца Павла 
Кулижникова и волейболиста сборной России Александра Маркина также 
показали положительный результат на наличие мельдония. 
"Я думаю, что здесь идет политическая игра. Запрет мельдония - это заказ. 
Думаю, что никто никаких углубленных исследований не проводил, не изучал, 
сколько он держится в крови, какой вред наносит. Ткнули пальцем в небо, знали, 
что его употребляют в постсоветских странах, Восточной Европе, поэтому 
решили запретить. Мария Шарапова могла употребить мельдоний 31 декабря, 
когда он еще не был запрещен", - сказал Квепс. 
Он также добавил, что игроки хоккейного клуба "Динамо Рига" употребляли этот 
препарат длительное время. 
"Мы пользовались этим препаратом на протяжении 30 лет. У нас были очень 
хорошие отзывы о нем. Я даже предположить не могу, почему его включили в 
список запрещенных", - подчеркнул врач. 
Мельдоний был внесен в список запрещенных веществ Всемирным 
антидопинговым агентством с 1 января 2016 года. Он является запрещенной 
субстанцией как в соревновательный, так и во внесоревновательный период и 
относится к классу "Гормоны и модуляторы метаболизма".  

http://rsport.ru/around/20160308/902354083.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ возьмет 240 допинг-проб во время плей-офф (Sports.ru, Москва, 8 
марта 2016 17:46) 
Количество допинг-проб, которые будут сдавать игроки КХЛ во время Кубка 
Гагарина - рекорд за все время существования лиги.  
По информации "Спортфакта", на розыгрыш Кубка Гагарина-2016 запланирован 
сбор 240 допинг-проб. Интересно, что в предыдущие годы у игроков открытого 
чемпионата России брали около 200 проб за весь сезон. Тема допинга в 
российском спорте приобрела особую актуальность после большого количества 
положительных допинг-проб отечественных атлетов, попавшихся на 
употреблении мельдония.  

http://www.sports.ru/hockey/1037880815.html 

Похожие сообщения (1): 

 Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 8 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

http://rsport.ru/around/20160308/902354083.html
http://www.sports.ru/hockey/1037880815.html
http://www.sportfakt.ru/hockey/25024/


 

 

Коваленко: профсоюз предлагает сдвинуть дату отпуска в КХЛ на 15 
апреля (Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2016 10:52) 
Руководитель профсоюза игроков и тренеров Андрей Коваленко рассказал о 
предлагаемой организацией реформе. 
"Одна из основных проблем, которую мы подняли, - увеличение 
продолжительности, скажем так, рабочего сезона игроков. Как известно, в этом 
сезоне старт регулярного чемпионата КХЛ был сдвинут на 10 дней - на середину 
августа. Существуют договоренности о том, что период предсезонной подготовки 
не должен превышать 50 дней. Между тем некоторые клубы были вызваны из 
отпусков раньше - и в реальности готовились к турниру практически два месяца. 
Это очевидное нарушение регламента, прав игроков. 
Судя по некоторым сообщениям, регулярный чемпионат КХЛ-2016/17 стартует 
примерно в те же сроки, что и предыдущий, ориентировочно 22 августа. И уже 
сейчас есть серьезные опасения, что история с нарушениями повторится, хотя 
клубы вновь это будут тщательно скрывать. В такой ситуации мы решили 
сработать на опережение и заранее вышли на лигу. 
По нынешнему регламенту, хоккеисты КХЛ уходят в отпуск 30 апреля. Мы 
полагаем правильным, если "день икс" будет сдвинут на две недели, то есть на 
15 апреля. Тем более что именно к этой дате завершается весь сезон лиги и 
тренировки любой команды теряют какой-либо смысл. В таком случае все мы 
спокойно адаптируемся к раннему августовскому старту. Игроки получат 
достойные отпуска, а клубы КХЛ смогут открывать свои тренировочные лагеря в 
первый рабочий день июля. На наш взгляд, это не только компромиссное, но и 
идеальное решение. Надеемся, лига его поддержит", - цитирует Коваленко 
Russia-hockey.  

http://www.championat.com/hockey/news-2401218-kovalenko-profsojuz-predlagaet-
sdvinut-datu-otpuska-v-kkhl-na-15-aprelja.html 

Похожие сообщения (5): 

 Russia-hockey.ru, Москва, 8 марта 2016 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 марта 2016 

 ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 8 марта 2016 

 Sports.ru, Москва, 8 марта 2016 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 8 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: судейство 
 

(основные новости) 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

Федерация хоккея России 
(основные новости) 

 
Сообщения не зафиксированы. 

 
 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
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http://www.hctorpedo.ru/11522-profsoyuz-predlagaet-sdvinut-pervyy-den-otpuskov.html
http://www.sports.ru/hockey/1037866496.html
http://by.tribuna.com/hockey/1037867050.html


 

 

Мутко: у нас домашний ЧМ, Ковальчук должен быть в хороших кондициях 
(Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2016 10:09) 
Министр спорта РФ Виталий Мутко выразил удовлетворение в связи с 
возвращением форварда Ильи Ковальчука в состав СКА. Питерцы стартовали в 
четвертьфинальной серии Кубка Гагарина с московским "Динамо" с победы (3:2). 
"Впереди чемпионат мира в России. Ну как я могу не быть доволен тем, что он 
играет? Он капитан, кандидат в сборную. Сейчас каждый игрок на счету. У нас 
домашний чемпионат мира, этот человек должен быть в хороших кондициях. 
Если человек не будет играть, у него не будет никаких возможностей. Это 
внутренние дела клуба, но хочется, чтобы кандидаты в сборную играли", - 
цитирует Мутко "Р-Спорт".  

http://www.championat.com/hockey/news-2401178-mutko-u-nas-domashnij-chm-
kovalchuk-dolzhen-byt-v-khoroshikh-kondicijakh.html 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
Сообщения не зафиксированы. 

 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сообщения не зафиксированы. 

 
КХЛ: новости клубов 

 

"Салават" терпел и дождался ошибки "Авангарда" (Чемпионат.com  , 
Москва, 8 марта 2016 17:13) 
"Авангард" и "Салават Юлаев" в первом матче серии довели дело до овертайма, 
где бросок Сергея Соина принес уфимцам победу.  
Почувствуйте разницу: у "Авангарда" было восемь дней на подготовку к игре, у 
"Салавата Юлаева" два. Уфимцы провели тяжелейшую серию с "Ак Барсом" из 
семи игр и практически без паузы вступили в бой с лучшей командой Востока по 
итогам регулярного чемпионата. 
В первом периоде проявили себя игроки, которые умеют забивать, но в силу 
разных обстоятельств делают это не так часто, как могли бы. Но это их был день. 
Как сверкало лицо Николая Лемтюгова, когда он броском с острейшего угла 
нашел брешь в амуниции Никласа Сведберга. Кто-то назовет этот гол 
случайным, но, если внимательно присмотреться к игре Лемтюгова, то можно 
увидеть в этом закономерность. 
Кстати, была и вторая попытка Лемтюгова пробить Сведберга. Форвард бросал 
примерно в этой же точки, но на сей раз шведский голкипер оказался 
внимательнее. 
Авангард (Омск) Салават Юлаев (Уфа) 2:3 ОТ (1:1, 0:0, 1:1, 0:1)  
1:0 Лемтюгов (Глухов) 01:57. 
1:1 Майоров 15:59. 
2:1 Паршин (Кемпны, Зубов) 40:48. 
2:2 Умарк (Вишневский, Макаров) 51:14. 
2:3 Соин 72:34.  
Вратари: Фурх Сведберг.  
Штраф: 14 (0-12-2-0) 31 (27-0-4-0).  

http://www.championat.com/hockey/news-2401178-mutko-u-nas-domashnij-chm-kovalchuk-dolzhen-byt-v-khoroshikh-kondicijakh.html
http://www.championat.com/hockey/news-2401178-mutko-u-nas-domashnij-chm-kovalchuk-dolzhen-byt-v-khoroshikh-kondicijakh.html


 

 

До 17-й минуты "Салават Юлаев" чаще гостил в зоне соперника. Ответный гол 
не то что бы назревал, но моменты у гостей были, а Доминик Фурх оказался не 
всесилен.  
 Оборона "Авангарда" позволила себе непозволительную роскошь в играх плей-
офф. Пятерка хозяев на какой-то момент попала в ступор в своей зоне, а в самое 
сердце расстановки омичей забрался Максим Майоров. Нападающий уфимцев 
оказался первым на отскочившей шайбе и с нескольких метров распечатал 
владения "Авангарда". Для Майорова этот гол стал первым в плей-офф КХЛ. 
Атакующий настрой гостей сбило удаление Олега Сапрыкина. Форвард 
"Салавата Юлаева" перестарался за чужими воротами, не по правилам атаковав 
защитника омичей Ивана Лекомцева. 
"Салават Юлаев" на пять минут остался в численном меньшинстве. У 
"Авангарда" был хороший шанс снова выйти вперед, но никаких неразрешимых 
задач перед вратарем и обороной соперника хозяева не поставили. Мало того, 
на исходе удаления Сапрыкина не выдержали нервы у Артура Лауты, который 
заработал "2+10" за удар соперника в область шеи и головы.  
В целом же второй период прошел уже не на таких высоких скоростях как первый. 
Соперники успокоились и старались играть аккуратнее. Самый реальный шанс 
забить упустил Алексей Глухов. Перед 23-м номером "Авангарда" был 
совершенно пустой угол, но броску нападающего не хватило точности.  
"Авангард" все-таки вырвался вперед во второй раз. Как и в начале встречи, 
омичи удачно сработали в дебюте периода. После мощного броска Кемпни 
Паршин удачно освободился от опеки Прохоркина и мастерски 
подкорректировал полет шайбы, которая влетела точно под перекладину. 
Казалось бы, уфимцы имели меньше времени на восстановление после первого 
раунда и им будет тяжело в концовке встречи, но подопечные Игоря Захаркина 
нашли в себе силы продолжить борьбу. Гостей даже не сломало удаление 
Линуса Умарка при розыгрыше лишнего. Швед понимал, что подвел команду, 
поэтому, выбежав из бокса для штрафников, попробовал наверстать упущенное. 
Желание Умарка перевесило. Даже толчок в спину от Лекомцева не помешал 
форварду "Салавата Юлаева" ударить по шайбе, направив ее в угол ворот - 2:2.  
Гости могли вырвать победу в основное время. Все тот же Майоров бросал в 
упор, но чешский голкипер "Авангарда" дотащил свою команду до 
дополнительного времени.  
В начале овертайма неоспоримое преимущество имели уже омичи. Где-то это 
объяснялось большим запасом сил "Авангарда", к тому же в отчетном матче 
уфимцы провели всего 51 секунду в численном большинстве.  
У гостей накопилась усталость, и вот здесь их выручил Сведберг. В овертайме 
швед останавливал в среднем по одному броску в минуту, а затем гости были 
вознаграждены за терпение. Игроки "Авангарда" совершили коллективную 
ошибку. Кемпни и Зубов, не разобравшись в эпизоде, подарили Соину шайбу в 
своей зоне, который вылез на ворота и броском в ближний угол принес уфимцам 
победу.  

http://www.championat.com/hockey/article-242666-kubok-gagarina-avangard---
salavat-julaev---23-ot-otchjot-video-foto.html 

Похожие сообщения (1): 
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Кубок Гагарина. Александр Семин повторил личный рекорд в плей-офф 
(Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 8 марта 2016 16:59) 
Форвард "Магнитки" Александр Семин оформил дубль в стартовом матче 
полуфинала "Востока" против "Сибири" (3:1). Он повторил свое лучшее 
достижение российской части карьеры - 5 шайб в плей-офф. 
Нынешний сезон для Александра Семина уже шестой в российских клубных 
турнирах. В матчах за выбывание он выступает пятый раз. Самый 
результативный плей-офф для нападающего случился в сезоне 2002/2003, когда 
в 10 матчах за тольяттинскую "Ладу" Семин забросил 5 шайб. Дубль в ворота 
"Сибири" во вторник позволил Александру повторить свой же рекорд. Только на 
сей раз он затратил куда меньше времени - 7 матчей, а не 10. 
Таким образом Семин вырвался в лидеры магнитогорского "Металлурга" по 
результативности в Кубке Гагарина-2016. На его счету 6 очков (5 шайб + 1 
результативная передача). По заброшенным шайбам в нынешнем плей-офф 
Семин догнал лидера - Владимира Ткачева из "Ак Барса".  

http://www.sportfakt.ru/hockey/24972/ 

К заголовкам сообщений 

 

Президент Татарстана: Зачем увольнять Билялетдинова? Он один из 
лучших тренеров в стране (Kp.ru, Москва, 8 марта 2016 16:14) 
Рустам Минниханов считает, что менять наставника в "Ак Барсе" нет смысла 
Хоккейный сезон в этом году в Казани закончился как никогда рано. После 
поражения "Ак Барса" в 1/8 финала Кубка Гагарина от уфимского " Салавата 
Юлаева", главная команда прекратила борьбу за трофей. Ранее сезон 
закончился для других казанских команд. "Барс" и "Ирбис" не смогли пробиться 
в плей-офф ВХЛ и МХЛ соответственно. 
Тем не менее, президент Татарстана Рустам Минниханов не считает сезон для 
казанского хоккея провальным. В частности, он ответил на главный вопрос. 
Останется ли у руля "Ак Барса" Зинэтула Билялетдинов. По мнению 
Минниханова, наставник должен продолжить работу в клубе. 
- Мы должны любить нашу команду! Даже если она на самом последнем месте. 
У нас стало больше своих игроков. И это хорошо. Идет смена состава, идет 
притирка. Основная часть игроков "Ак Барса" - наши. Проиграл "Ак Барс" 
"Салавату", ну и что? "Салават" - команда сильная. Мы должны теперь тренера 
уволить? Билялетдинов - один из лучших тренеров, - заявил Рустам Минниханов.  

http://www.kazan.kp.ru/online/news/2327672/ 

К заголовкам сообщений 

 
"Овечкин не бил в голову. А Баранцев - бил!" (Советский спорт, Москва, 9 
марта 2016 6:00) 
Заслуженный тренер страны, популярный телекомментатор "Матч ТВ" Сергей 
Гимаев отвечает на злободневные вопросы обозревателя Sovsport.ru о первом 
матче серии Кубка Гагарина "Динамо" М - СКА (2:3). 
- Ключевой эпизод матча - силовой прием Баранцева на Коскиранте. Это 
напомнило, как Овечкин приложил Ягра на Играх-2010 в Ванкувере. Стоило ли 
выписывать динамовцу 5-20 минут штрафа? 
- Удар в голову был. И в этих ситуациях судейская оценка однозначна - дают 
удаление на пять минут. Мы эту тему постоянно обсуждаем в судейском и 

http://www.sportfakt.ru/hockey/24972/
http://www.kazan.kp.ru/online/news/2327672/


 

 

дисциплинарном комитетах. Бьют в голову? Человек получает травму? Значит, 
5-20. 
 - Но тогда Овечкина не удалили... 
 - А ведь Саша не бил в голову. Он провел настоящий силовой прием. И еще хочу 
сказать: раньше за это и не удаляли. Вспомните хиты Стивенса из "Нью-Джерси". 
Сколько людей он убрал? 
Сейчас за это штрафуют. Конкретно в этом моменте Баранцев подвел команду. 
Он не бежал специально "убивать" Коскиранту. Но поставил корпус и попал в 
голову. 
- Давно мы не видели, чтобы команда брала видеопросмотр после... 
видеопросмотра. Зачем СКА так настаивал на этом моменте, хотя второй гол 
"Динамо" все равно засчитали? 
- Сейчас у тренера-координатора есть наушник. И пока судьи разбирали момент, 
они успели посмотреть его сверху. Я находился в студии и видел, что нога 
хоккеиста "Динамо" была в площади ворот. На этом настаивал СКА, чтобы гол 
отменили. 
 - Судьи оказались правы? 
 - Они вообще молодцы. Жестко поступили. Ведь ситуация была критической. 
Когда о повторе просит главный арбитр, то решение принимает видеогол-судья. 
А когда просмотр просит главный тренер, то решение принимают арбитры на 
поле. На них уже ложится ответственность. Они теперь за это отвечают. И они 
уже отвыкли от этого, прямо скажем. 
- Какое у вас осталось впечатление от этого матча? 
- СКА имеет приличный задел. Команда может очень сильно прибавить. 
- После двух периодов "Динамо" перебросало Питер - 23-12... 
- "Динамо" выглядело неплохо, москвичи лучше контролировали шайбу. 
Создавали моменты, но стопроцентных почти не было. 
СКА же играл по счету. С первых минут аккуратно действовал в обороне. Держал 
в уме, что три матча подряд не пропускал шайбы. Им было легко защищаться. И 
в питерской команде, не забывайте, 90 процентов обороны сборной России. 
Вообще мы недооцениваем Зубова. А это ведь наш самый выдающийся 
защитник из тех, кто играл в НХЛ. И если посмотреть, кто более великий - Зубов 
или Ковальчук, ответ будет совсем не однозначным. 
- Но даже по пресс-конференции видно, что Сергей Зубов находится под 
огромным прессом. 
- Не понимаю, откуда это давление. Человек феноменально играл в НХЛ. Для 
него нет тайн в хоккее. У него не голова, а компьютер. Зубова звали "квотербек 
из Техаса". Он забивал голы даже в ситуации "3 на 5". А мы его давим, будто это 
неизвестный новичок, который не разбирается в игре. 
 - А как вам амнистированный Ковальчук? - Он очень старался. Провел отличный 
отрезок в третьем периоде, когда на нем заработали удаление. Дважды опасно 
бросал, мог забить в пустые ворота. Для него это было бы важно. 
Такими игроками, как Ковальчук, не разбрасываются. Не знаю, пошло ли ему на 
пользу отстранение. Однако из этой ситуации выбрались по-честному. 

К заголовкам сообщений 

Ошибки обороны "Авангарда" и хитрые магнитогорские "лисы" (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 8 марта 2016 1:03) 
"Восточный" день выдался весьма плодотворным для "Магнитки" и "Салавата", 
но лидер конференции и "бронзовая снежинка", в свою очередь, не могут 
похвастать столь же жизнерадостным настроением после сегодняшних 
поединков. 



 

 

События  
1. Три потери - три гола  
Для омских болельщиков международный женский день явно закончился не так, 
как планировалось, ведь любимая команда уступила, да еще и в овертайме. У 
"Авангарда" было достаточно времени отдохнуть после легкой по счету победы 
над "Нефтехимиком" в первом раунде плей-офф Кубка Гагарина, однако 
Корноухов все же заметно нервничал. Возможно, переживания рулевого 
"ястребов" были связаны с отсутствием Соботки: позицию капитана в центре 
звена с Эратом и Поповым в этот вечер занял "любимчик" главного тренера 
Валентин Пьянов. 
Первый период не предрекал особых сложностей для принимающей стороны, 
скорее наоборот, "Салавату" приходилось чуть больше обороняться, что, 
конечно же, добавляло незримых седин на голове Игоря Захаркина. Хотя вечный 
до недавнего времени партнер и соратник Вячеслава Быкова даже бровью не 
повел, когда Сведберг выронил шайбу из-под блина после броска Лемтюгова с 
лицевой линии, что, само собой, говорит о непоколебимости "главного зеленого". 
В конце первого периода случился эпизод, который отчасти характеризует 
состояние игроков обороны "Авангарда" на протяжении всей встречи: Лекомцев 
получил, как могло показаться, опасный удар в голову, но по сути защитник сам 
виноват в столкновении, а в действиях Сапрыкина (обидчика и злоумышленника) 
не было ничего грубого. Многие российские тренеры не раз упоминали, что 
защитники не имеют права останавливаться за своими воротами, в противном 
случае можно получить очень болезненный и в теории травматичный удар. 
Скованность чувствовалась в действиях обеих команд, особенно это проявилось 
в собственной зоне, слишком уж много потерь и неточных передач совершили 
коллективы Захаркина и Корноухова. Так, у ворота Фурха после потери в первом 
периоде подсуетился Майоров, затем уже в третьем периоде на добивание 
поспел Умарк, а в овертайме Кемпни неудачно оставил шайбу Зубову, чем и 
воспользовался Сергей Соин, оформив первую победу "Салавата Юлаева" в 
серии. 
2. Удаление - новосибирский "бич"  
Во многом игра в неравных составах стала причиной поражения "Сибири" в 
первом матче серии против магнитогорского "Металлурга". Перед началом 
встречи стало известно, что Василий Кошечкин все-таки займет место в воротах, 
несмотря на неопределенность тренерского штаба при выборе между ним и 
Ильей Самсоновым. Возможно, морально сибирякам и было бы легче, если бы 
на льду появился молодой страж ворот, но главным фактором победы 
"рокировки последнего рубежа" от Ильи Воробьева называть не стоит. 
Андрей Скабелка попытался подстроить звенья под лидеров "Магнитки", правда 
плодов данная манипуляция не принесла, и уже к 6-ой минуте хозяева 
реализовали два удаления, которые стали как раз следствием того, что сибиряки 
попросту не успевали за ударными тройками "лис".  
Кстати, Александр Семин забросил очередную блестящую шайбу, на этот раз от 
спины Александра Салака. Напомним, в прошлой серии с "Автомобилистом" от 
хитрости бывшего форварда "Монреаля" пострадал Игорь Устинский. 
"Сибирь" оклемалась ближе к середине матча, только тогда появились какие-то 
более-менее вразумительные моменты у ворот Кошечкина, правда кроме шайбы 
Месароша "снежинка" больше ничего придумать не смогла, как итог - 0:1 в серии 
без особых козырей перед второй встречей в Магнитогорске. 
Голы  
Майоров грамотно перехватил передачу, которая задумывалась как выброс из 
собственной зоны. И без лишней обработки отправил ее над плечом Фурха.  



 

 

Единственный гол "Сибири" на старте серии блестяще организовал Андрей 
Месарош. Вначале он укрыл шайбу от клюшек Филиппи с Береглазовым, затем 
ушел от Вольски. Бросок с кистей в верхний угол оставил Кошечкина без 
"сухаря". А словак по итогам матча стал самым бросающим хоккеистом гостей - 
4 попытки.  
Однако по задумке гол Месароша все-таки не дотягивает до того, что сделал 
Семин в начале матча. Александр с шайбой закатился за лицевую линию и 
намеренно бросил прямо в спину Салака, которого отчасти отвлекал стоящий на 
"пятаке" Вольски. Рикошет - и счет открыт. Отметим, что у 28-го номера 
появилась собственная "фишка": в аналогичном стиле он отличился в четвертом 
матче серии с "Автомобилистом". Всего на его счету уже 5 шайб в плей-офф. 
Грубость  
В первом матче серии "Салават" получил в два раза больше штрафных минут, 
чем соперник. Все дело в удалении Сапрыкина. На исходе первого периода он 
за чужими воротами сбил Лекомцева, который секундой ранее отдал шайбу и 
опрометчиво опустил голову, застыв на месте. Судьи выписали 5+20 - к счастью 
для гостей, "ястребы" за это время не создали опасных моментов. Пострадавший 
защитник, кстати, вскоре вернулся на лед.  
В Магнитогорске тоже не обошлось без жестких столкновений: там в середине 
первого периода 5+20 заработал Губин. В средней зоне форвард "Сибири" со 
спины подкатился к Коваржу и, уже уходя в сторону вслед за шайбой, коленом 
ударил соперника в область мениска. Чех схватился за ногу и поднялся с 
помощью врача, однако игру продолжил. Это удаление также не было 
реализовано.  

http://allhockey.ru/article/show/250932-
Oshibki_oborony_Avangarda_i_hitrye_magnitogorskie_lisy 

К заголовкам сообщений 

 
Обзор дня от Алексея Шевченко: "Билялетдинова критикуют не за 
поражение от "Салавата" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 8 
марта 2016 10:05) 
За тренера "Ак Барса" вступился президент республики, ЦСКА не выдержал 
силового хоккея, предложенного "Торпедо", а в состав СКА вернулся Илья 
Ковальчук и не испортил картины. Подробнее о событиях российского хоккея - в 
традиционном обзоре "БИЗНЕС Online" от Алексея Шевченко. 
Это очень хорошо, что президент Татарстана Рустам Минниханов так 
поддерживает Зинэтулу Билялетдинова. Но даже по этим словам видно, что он, 
по понятным причинам, не в курсе происходящего. Президент говорит, что 
Зинэтулу Билялетдинова стали ругать за то, что он проиграл сильному "Салавату 
Юлаеву" в первом раунде плей-офф. Вот как раз плей-офф и был единственным 
светлым пятном в сезоне, и ругать за поражение в седьмом матче нет смысла. 
Команда сыграла достойно, навязала борьбу и была близка к сенсации. Так что 
критика Билялетдинову досталась не только за это. "Давайте, купим несколько 
легионеров-канадцев и будем первыми", - говорит руководитель республики. Но 
ведь покупали. Взяли бессмысленного вратаря Юсси Рюннаса, взяли 
совершенно ненужного Райана Уилсона. А помните, как рапортовали о 
подписании контракта с защитником Мареком Дялогой? Мол, лучший в своей 
сборной. Он сел в запас еще во время предсезонных турниров. Да, в составе 
много местных воспитанников. Но, кроме Владимира Ткачева, который сам по 
себе талантлив, кто сделал шаг в развитии? Кто прогрессирует? Разве только 
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Зият Пайгин в "Сочи". Речь ведь не в конкретном поражении. Вопросов к 
главному тренеру накопилось много, а он не просто молчит, но и считает врагами 
тех, кто задает ему вопросы. Если бы тренер разговаривал, объяснял, то, 
возможно, и не было бы такого накала в отношениях. Но мы даже честно иногда 
не понимаем, что он делает. Вот отсюда и критика. 
7 марта стартовал Запад. 
Победа. "Торпедо" 
Это был красивый матч, в котором выяснилось, что армейцы точно оказались не 
готовы к тому, что делают нижегородцы в этом сезоне. Жесткая, жесточайшая 
борьба в российском хоккее встречается редко, а, например, в "Словане" даже 
не было людей, способных на такое. Кроме того, каждый хоккеист Петериса 
Скудры четко понимает, что надо делать на площадке. Крик на скамейке 
поднимался раза три и именно из-за того, что кто-то не выполнил простое 
задание. И самое важное, что у хоккеистов "Торпедо" оказались крепче нервы. 
Пример: Александр Макаров стал бить Владимира Жаркова, когда тот тронул 
вратаря. Это святая обязанность защитника. Через несколько минут жестко 
сыграли против самого Макарова, и он спокойно принял удар. А вот когда по 
правилам жестко сыграли против Александра Радулова, то он помчался 
"убивать" своего соперника, гнался за ним 40 метров и получил две минуты 
штрафа за нарушение. Вот потому нижегородцы и победили. 
Штраф. Денис Баранцев 
Главный тренер "Динамо" Сергей Орешкин посмотрел эпизод в раздевалке и 
пришел на пресс-конференцию готовым. "Денис Баранцев грубо сыграл против 
питерца, нарушение было", - сообщил он. Никаких скандалов, споров, 
апелляций. Но это была та ситуация, когда и Баранцева-то нельзя было 
упрекнуть в том, что он потерял контроль над собой. Игровой момент - сыграл 
грязно. Однако после этого удаления СКА моментально реализовал 
большинство и фактически обеспечил себе победу. Опять же такие моменты 
заставляют хоккеистов играть слишком аккуратно и иногда получается 
настоящий балет на льду. 
Цитата 
- Уважаемые болельщики, не скандируйте слово сосиска, это оскорбляет наших 
гостей, - диктор на матче "Динамо" - СКА не только заставил болельщиков 
хозяева замолчать и не нарываться на штраф в 600 тысяч рублей, но и сделал 
гораздо большее. Об этом запрете написали даже непрофильные СМИ, а 
эффект оказался гораздо сильней. И ведь не придерешься. 
Цифра. 3 
Столько голов в большинстве забили хоккеисты СКА в матче против "Динамо". 
Реализовано три из четырех попыток и пусть одна была большой, процент 
ужасный для любого соперника. Никто не понимает, как с этим бороться. Игроки 
и тренеры бело-голубых что-то там говорили, мол, были готовы к этому, но не 
получилось. Не все выполнили и так далее. На самом деле, все это стало шоком 
для команды. Только к середине пятиминутного удаления они немного 
разобрались, что надо делать, но было поздно. 
Возвращение. Илья Ковальчук 
Нападающий СКА приехал с командой на стадион и появился в звене с 
иностранцами. В матче он ничем себя особым не проявил, но сыграл менее 16 
минут, что было непривычно. Однако случилось то, что мы ждали. Форвард стал 
командным игроком, который решил делать только то, что от него просят. 
Сказали отработать в обороне - нет проблем, будем стараться в обороне. Один 
бросок за матч и микроматч - 0:0. Завтра скажут драться - прыгнет на Максима 



 

 

Пестушко. Возможно, такой Ковальчук не очень эффективен, но Сергей Зубов 
сам сделал выбор. Да и чего ему бояться с таким большинством. 
Рекорд. 215 минут 20 секунд 
Микко Коскинен установил новый рекорд КХЛ по "сухой" серии в плей-офф, а 
потом пропустил курьезную шайбу от Андрея Миронова и спровоцировал 
огромное количество бросков со стороны игроков "Динамо" с разных позиций. 
Впрочем, он справился с этим, и пусть каждая конкретная угроза у его ворот 
таила опасность, нельзя сказать, что он дрогнул. Коскинен, стоит отметить, 
проводит очень хороший плей-офф. Плохие вратари такие рекорды не бьют. 
Жалобы. Дмитрий Квартальнов 
Главный тренер ЦСКА начал рассказывать после игры с "Торпедо" о том, что кто-
то не хочет играть в плей-офф, делал не то, не так и это стало причиной 
поражения. Если тренер не может подвести команду к нужной дате, то какой 
смысл в таком тренере? Если он не может внушить своих хоккеистам, что надо 
все отдать именно к 7 марта, то тогда руководить клубом может любой 
посторонний. Никакой жалости к Квартальнову нет. Он обносит цепью стадион, 
чтобы никто не увидел, как он тренирует, ему создали все условия для работы, 
так что выполняй. Не сумел подготовить игроков - отдыхай.  
ТРИ ЗВЕЗДЫ ДНЯ 
Евгений Дадонов СКА 
Два гола и передача. В первом раунде был не очень заметен, а сейчас 
разыгрался и в большинстве становится самым опасным хоккеистом лиги. При 
игре в равных составах есть проблемы, но они при таком результате никого не 
волнуют. 
Юрий Сергиенко "Торпедо" 
Забросил победную шайбу с передачи Станислава Егоршева и показал даже не 
то, что ЦСКА зря от него избавился, а мощь "Торпедо", где внезапно может 
забить Артем Аляев, Вячеслав Кулемин или Юрий. Самая страшная команда та, 
где выстрелить может любой. 
Илья Проскуряков "Торпедо" 
Двадцать восемь отраженных бросков в матче с ЦСКА, на выезде, в матче, где 
сопернику нужна победа - это гениальный результат. То, как играет Илья, 
раскрепощает нападающих команды. Правда, отметим, что защитники "Торпедо" 
тоже делают все, чтобы Проскуряков не пропускал. Но когда они бессильны, то 
он спасает. 

http://sportbo.ru/article/152726 

К заголовкам сообщений 

 
 

Герман Титов: "Спартак" начнет предсезонку по-советски, а завершит - 
двумя турнирами" (Sports.ru, Москва, 8 марта 2016 13:46) 
Главный тренер "Спартака" Герман Титов в интервью "Спортфакту" рассказал о 
том, как команда будет готовиться к сезону-2016/17.  
 - Сейчас команда продолжает тренировки, которые продлятся до 20 марта. К 
работе привлечена большая группа игроков из нашего фарм-клуба в ВХЛ 
"Химика". Мне интересно посмотреть, как ребята выглядят на фоне хоккеистов 
КХЛ. В ближайшие дни буду разговаривать индивидуально с каждым игроком. 
Проведем и совместное собрание. Для каждого распишем план самостоятельной 
работы в отпуске, чтобы после его окончания не было никаких втягивающих 
сборов. Предупреждаю: начнем работать на полную с первого дня, тем более 
чемпионат начнется раньше - 22 августа.  

http://sportbo.ru/article/152726


 

 

 - Как будет строиться подготовка "Спартака" к чемпионату?  
 - Первый сбор планируем провести в Чехии. Немного поменяем план - этот 
отрезок подготовки к сезону проведем безо льда.  
 - Как в советское время.  
 - Да. С другой стороны, сейчас так работают энхаэловцы. Я разговаривал со 
своим бывшим партнером по "Калгари" Гэри Робертсом, который открыл в 
Торонто свой фитнес-клуб. В нем занимаются многие ребята - тот же Стэмкос. 
Кое-какие элементы подготовки игроков почерпнул оттуда.  
 - Во время предсезонной подготовки выступим, как и год назад, на двух 
турнирах: имени Чернышева и Кубке мэра. Единственное, в связи с более 
ранним стартом чемпионата, их сроки чуть-чуть сдвинутся. Первое соревнование 
начнется не 6-го августа, как было в прошлом году, а 4-го. Второе, насколько 
известно, через неделю.  

http://www.sports.ru/hockey/1037871962.html 

Похожие сообщения (1): 

 Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 8 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

Владимир Юрзинов: "Авангард" и "Салават" должны 
продемонстрировать зрелищный хоккей (ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 
8 марта 2016 10:26) 
Во вторник стартуют полуфинальные серии плей-офф Восточной конференции. 
Омский "Авангард" принимает уфимский "Салават Юлаев". "Салавату" для 
выхода во второй раунд плей-офф потребовались все семь матчей серии против 
"Ак Барса", команда закончила свою серию 5 марта. Комментарий экс-главного 
тренера уфимцев Владимира Юрзинова. 
"Омск, обыграв "Нефтехимик" в четырех матчах, мог потерять игровой тонус за 
время паузы. "Салават Юлаев" напротив, закончил свою серию два дня назад, 
они сейчас на хорошем ходу. Победа в серии, безусловно, придала им 
положительные эмоции. Любая победа придает эмоциональный подъем, но за 
время паузы его можно растерять", - сказал собеседник агентства. 
"Авангард" и "Салават Юлаев" должны продемонстрировать очень зрелищные 
матчи. В обеих командах есть интересные и яркие игроки, классные бригады 
большинства, отсиживаться в обороне никто не будет. Для того, чтобы победить, 
любой команде нужно хорошо сыграть в обороне, но эти команды будут 
стараться зрелищно сыграть в атаке", - дал прогноз Юрзинов.  

http://ska.ru/news/view/vladimir-iurzinov-avanghard-i-salavat-dolzhny-
prodiemonstrirovat-zrielishchnyi-khokkiei 

К заголовкам сообщений 

Игорь Захаркин: Сапрыкин совершил отвратительный поступок 
(Советский спорт  , Москва, 8 марта 2016 17:58) 
Главный тренер уфимского "Салавата Юлаева" Игорь Захаркин поделился 
впечатлениями от первого матча четвертьфинальнойсерии с омским 
"Авангардом" (3:2 ОТ), а также, раскритиковал форварда команды Олега 
Сапрыкина за силовой прием, который привел к его удалению до конца игры.  
"Очень трудный матч, очень тяжелый соперник, у которого принципиально иное 
построение игры. Ребятам долго пришлось к нему привыкать. Хорошо, что нам 
удалось забить этот гол в овертайме. Серия началась.  
Как можно оценить силовой прием Сапрыкина? Как отвратительный поступок. 
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Сколько продлится серия? Честно говоря, я прогнозов не делаю", - сказал 
Захаркин.  
Напомним, что в первом матче 1/2 финала Восточной конференции уфимский 
"Салават Юлаев" обыграл в гостях омский "Авангард" со счетом 3:2. 
В первом периоде счет в игре открыл форвард "Авангарда" Николай Лемтюгов. 
Но еще до сирены ему успел ответить точным броском нападающий уфимцев 
Максим Майоров. Вторая двадцатиминутка матча получилась безголевой, а в 
третьем периоде команды еще раз обменялись заброшенными шайбами. Их 
авторами стали Денис Паршин и Линус Умарк. Победу башкирскому клубу принес 
Сергей Соин. 
Таким образом, "Салават" повел в серии со счетом 1:0. Следующая игра пройдет 
10 марта в Омске. Начало встречи в 16:00 мск.  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/889252 

К заголовкам сообщений 

Титов: начнем работать на полную с первого дня тренировочного сбора 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 марта 2016 22:05) 
Главный тренер "Спартака" Герман Титов рассказал о том, чем занимается 
сейчас команда. 
"Сейчас команда продолжает тренировки, которые продлятся до 20 марта. К 
работе привлечена большая группа игроков из нашего фарм-клуба в ВХЛ 
"Химика". Мне интересно посмотреть, как ребята выглядят на фоне хоккеистов 
КХЛ.  
В ближайшие дни буду разговаривать индивидуально с каждым игроком. 
Проведем и совместное собрание. Для каждого распишем план самостоятельной 
работы в отпуске, чтобы после его окончания не было никаких втягивающих 
сборов. Предупреждаю: начнем работать на полную с первого дня, тем более 
чемпионат начнется раньше - 22 августа.  
Как будет строиться подготовка "Спартака" к чемпионату? Первый сбор 
планируем провести в Чехии. Немного поменяем план - этот отрезок подготовки 
к сезону проведем безо льда", - сказал тренер.  

http://allhockey.ru/news/show/250925-
Titov_nachnem_rabotat_na_polnuju_s_pervogo_dnya_trenirovochnogo_sbora 

К заголовкам сообщений 

Корноухов: не удалось порадовать болельщиков "Авангарда", но серия 
только началась (Газета.Ru, Москва, 9 марта 2016 0:16) 
Главный тренер "Авангарда" Евгений Корноухов после поражения от "Салавата 
Юлаева" (2:3 ОТ) назвал причины неудачи своей команды. 
"Хотелось бы поздравить девушек, женщин, бабушек с международным женским 
днем, к сожалению, не удалось нам порадовать сегодня наших земляков, но 
серия только началась. У нас три потери сегодня - три гола в своей зоне. 
Проиграли у себя перед воротами. Это основные причины. 
К сожалению, у нас сегодня вылетели два ключевых игрока, а взаимодействия 
через них строятся. Но ребята старались, чуть-чуть не хватало. Согласен, что 
надо использовать большинство, сегодня не получилось", - цитирует Корноухова 
официальный сайт "Авангарда".  

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/03/09/n_8343095.shtml 

К заголовкам сообщений 
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Другие Лиги 

"Главное не попасть в капкан, поставив вместе Овечкина и Малкина" 
(Чемпионат.com, Москва, 8 марта 2016 12:15) 
Североамериканские эксперты Лукас Эйкройд и Крейг Кастенс - о составах на 
Кубок мира, преимуществах сборной России и других команд-участниц. 
На прошлой неделе все команды-участницы Кубка мира - 2016 объявили свои 
предварительные составы. В большинстве случаев фамилии 16 неприкасаемых 
были достаточно легко прогнозируемы, и количество сюрпризов было 
относительно невелико. Однако уже сейчас понятно, что турнир в Торонто 
соберет максимальное число хоккейных звезд. Проанализировать составы 
команд мы попросили известных заокеанских журналистов - нашего постоянного 
эксперта из Ванкувера Лукаса Эйкройда и обозревателя ESPN Крейга Кастенса. 
"Решения по Кубку мира показывают силу сборной Канады" 
 - Канадцы не включили в число 16 неприкосновенных таких лидеров, как Пи Кей 
Суббэн и Корри Перри. Канадские боссы просто выжидают или вместо этих 
игроков, выигравших олимпийское золото в Сочи, на Кубке мира сыграет кто-то 
из молодежи? 
Эйкройд: Это показывает глубину состава канадской сборной. Суббэн, вероятно, 
попадет в окончательную заявку команды и будет играть ту роль, которую 
отведет ему Майк Бэбкок. Скорее всего, свобода его действий будет ограничена, 
как это было на Олимпиаде в Сочи... Перри же является двукратным 
олимпийским чемпионом. Если абстрагироваться от его опыта, в этом сезоне он 
забил уже больше голов, чем по итогам олимпийского сезона-2009/10. К тому же 
в прошлом году он установил личный рекорд по голам (10) и передачам (18) в 
играх плей-офф за "Анахайм". Думаю, в итоге Перри тоже возьмут в состав. 
Кастенс: Я согласен с тем, что все эти решения показывают силу канадцев. У 
этой команды нет слабых мест. Главные конкуренты Канады - американцы, и им 
остается надеяться, что канадцы проиграют в настрое, будут самоуспокоенными. 
Конечно, эта команда не нуждается в особом усилении, но у Суббэна будет 
хороший шанс попасть в сборную к июлю, когда будут объявлены остальные 
игроки.  
Кстати, я бы посоветовал обратить внимание не на Суббэна, а на защитника 
"Калгари" Ти Джея Броди. Он универсален, а Бэбкок любит смещать баланс на 
оборону. Броди леворукий, но может играть и правого защитника, и у него тоже 
есть шанс попасть на Кубок мира. 
- Сборная молодых звезд Северной Америки наверняка будет играть в самый 
зрелищный хоккей. Смогут ли Макдэвид и Айкел удивить зрителей? 
Эйкройд: Это зависит от того, что понимать под словом "сюрприз". В турнире на 
выбывание существует вероятность, что они могут сыграть роль теневого 
фаворита с их сочетанием молодости, энтузиазма и скорости. Принимая это во 
внимание, можно заметить, что единственный раз, когда настолько неопытная 
команда выигрывала серьезный турнир, была Олимпиада в Лейк-Плэсиде, где 
студенты Херба Брукса победили "Красную машину" Виктора Тихонова. Не 
случайно же это назвали "Чудом на льду". Здесь может произойти что-то 
подобное. 
Кастенс: Наверняка это будет самая захватывающая команда на турнире. 
Гроссмейстеры Питер Чиарелли и Стэн Боумэн проделали хорошую работу, 
назвав таких хоккеистов, как Шон Кутюрье или Джей Ти Миллер, которые будут 
играть важные роли в коллективе. Главной проблемой сборной молодых звезд я 
вижу перспективы частых удалений, об этом говорил и Боумэн. Из тех, кто не 



 

 

вошел в число 16 первых, я бы добавил к этой команде защитника 
"Филадельфии" Шейна Гостисбера, который недавно установил рекорд по 
продолжительности результативной серии для защитника-новобранца. Но, как 
сказал Чиарелли, число возможных кандидатов еще велико, около 10 человек. 
Словом, с этой командой возможно все. 
 - Шведы назвали шестерых защитников, среди которых нет одного из самых 
результативных оборонцев - Джона Клингберга. Его время еще не пришло? 
Эйкройд: Это удивительно, учитывая, что он является третьим по 
результативности защитником в НХЛ. Но здесь можно провести параллель с 
невключением в заявку Канады Пи Кей Суббэна. Они оба являются защитниками, 
играющими в хоккей, связанный с определенной долей риска. Если рулевые 
сборной Швеции предполагают, что хоккей на Кубке мира будет так же 
ориентирован на оборону, как и на Олимпиада в Сочи, это объясняет, почему 
они предпочитают иметь в составе таких игроков, как Никлас Кронвалль или 
Никлас Хьялмарссон. 
Кастенс: Я не думаю, что защита шведов так уж явно нуждается в Клингберге, 
хотя его отсутствие удивило. Для 23-летнего защитника этот турнир был бы 
хорошим опытом, даже если бы его роль была не слишком заметной. Как сказал 
генменеджер сборной Швеции Томми Боустедт Клингберг может попасть в 
команду, если хорошо проведет концовку регулярного чемпионата и плей-офф, 
а сейчас ставка была сделана на защитников с опытом. Думаю, что Клингберг в 
итоге попадет в сборную. Я бы обратил внимание на возможность выбора у 
шведских боссов: они выбирали из 83 игроков НХЛ! И пусть у них уже нет такой 
звезды, как Никлас Лидстрем, я оцениваю оборону "Тре крунур" как лучшую на 
турнире, а с таким человеком, как Хенрик Лундквист, можно всегда рассчитывать 
на победу. 
- Смогут ли финны с двумя классными вратарями, но без ярких форвардов 
повторить бронзовый успех Сочи? 
Эйкройд: Мы уже видели, насколько опасны могут быть финны с их тягой к 
командной игре. На мой взгляд, интереснее всего будет увидеть, как в Торонто 
сумеют проявить себя в атакующих действиях молодые игроки - Александр 
Барков и Теуво Теравайнен. Эпоха Селянне и Койву завершена, пришло время 
молодых хоккеистов подхватить знамя. Если за креативность будут отвечать 
Юсси Йокинен и Лео Комаров, вряд ли финны далеко пройдут. 
Кастенс: Финны - классическая команда, где результат складывается полностью 
из коллективной работы. Один из козырей Финляндии - недооценка со стороны 
соперника. И готов сделать прогноз, что те люди, которые не видели игры 
Расмуса Ристолайнена, сделают для себя открытие на Кубке мира. 
- Чехи пока единственные, у кого есть игроки из КХЛ. Кто из КХЛ способен попасть 
в национальные команды, если не брать в расчет сборную России? Умарк? 
Коскинен? Да Коста? Филип Ларсен? 
Эйкройд: Я не вижу игроков КХЛ в качестве значимой силы на Кубке мира. Для 
сборной Европы Ларсен является одним из вариантов, но, в конце концов, 
думаю, что главный тренер Ральф Крюгер будет лоббировать кандидатуру 
Кристиана Эрхоффа, Янника Вебера или Луки Сбисы, ведь с ними он лучше 
знаком. Сборная Финляндии является единственной командой, выигравшей 
олимпийскую медаль, имея в составе ребят из КХЛ. Опытные форварды Алтонен 
или Контиола могут быть в списке для рассмотрения, даже если уровень их игры 
несколько упал в последнее время. 
Кастенс: Мне тоже кажется, что большинство тренеров будет "добивать" свои 
составы именно из НХЛ. У финнов, скажем, вполне вероятно появление Эрика 
Хаулы из "Миннесоты". Недавно я разговаривал с одним европейским скаутом, 



 

 

который сказал, что Хаула очень недооценен. У сборной Европы я прогнозирую 
появление Земгуса Гиргенсонса из "Баффало": его просто необходимо взять, 
если эта команда хочет привлечь на свою сторону латвийских болельщиков. Ну 
а чехам надо уговаривать Ягра. 
- В "список 16" сборной России также вошли все игроки из НХЛ. На ваш взгляд, в 
него попали все сильнейшие на данный момент российские хоккеисты? 
Кандидатура Наместникова не вызывает сомнений или все же можно было 
включить на его место Якупова или Ничушкина? Заслужил ли место Андрей 
Василевский?  
Эйкройд: Думаю, что состав в целом справедлив. Конечно, глядя на состав 
сборной России, шокирует отсутствие в нем Ильи Ковальчука. Но, очевидно, его 
будущее выглядит сейчас туманным. Ничушкин временами показывал свой 
огромный потенциал на Играх в Сочи, но ему надо его до конца раскрыть. Он не 
смог бы оказать такое влияние на игру сборной, какую, к примеру, оказал 
Валерий Каменский на "Рандеву-87" или на Кубке Канады-87. 
Что касается Якупова, на Кубке мира рядом с ним не будет Конора Макдэвида, а 
как играть в защите, Наиль до сих пор не понял. Василевский, по моему мнению, 
был достойным кандидатом и на место в составе в Сочи, учитывая его габариты 
и техническую оснащенность. В категории до 23 лет лучше него в мире только 
Джон Гибсон. Так что достаточно разумно дать ему шанс, особенно учитывая 
травматичность Сергея Бобровского в этом сезоне. 
Кастенс: Россия может быть уязвима на вратарской позиции, и в этом плане 
Василевский может помочь. Если российские хоккеисты собираются выигрывать, 
то матчей будет достаточно много, 5-6 игр подряд, и нагрузки хватит всем. 
- В Сочи потенциал Овечкина и Тарасенко остался практически 
неиспользованным. Как подобрать партнеров к этим снайперам? 
Эйкройд: Кубок мира - короткий турнир, так что наигранные связки на клубном 
уровне очень важны. Овечкин и Кузнецов наслаждались игрой в одном звене, 
когда их ставили вместе. Почему бы не восстановить связку в сборной? Главным 
будет не попасть в капкан, поставив вместе Овечкина и Малкина. На бумаге эта 
связка выглядит многообещающе, но на практике не работает. 
Тарасенко также нужен кто-то, кто смог бы грамотно доставлять ему шайбу. 
Только посмотрите, насколько сильно Артемий Панарин способствовал тому, что 
Патрик Кейн сейчас является лучшим бомбардиром в лиге. Панарин и Тарасенко 
знают друг друга еще по молодежному чемпионату мира в Баффало, который 
принес России золото. Не будем забывать, что они играли вместе и в СКА во 
время локаута. Ну а поиски партнера для них, которые будут таскать рояль, как 
всегда станут настоящей головоломкой для тренеров сборной России. 
Кастенс: Сборная России способна забивать голы пачками. С такой огневой 
мощью, какую представляют собой Овечкин, Малкин, Кузнецов и Тарасенко, 
проблем с результативностью вообще быть не должно. А вот защита далеко не 
так хороша, и шайба может подолгу находиться в зоне российской команды. Как 
вы считаете, Сергей Зубов может возобновить карьеру ради этого турнира?  
Александр Овечкин и Евгений Малкин 

http://www.championat.com/hockey/article-242646-jejkrojd-i-kastens--o-sostavakh-
na-kubok-mira.html 

К заголовкам сообщений 

Саймон: за пять лет я сильно обрусел, Россия - прекрасная страна 
(Чемпионат.com, Москва, 9 марта 2016 0:53) 
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Нападающий Крис Саймон поделился впечатлениями от игры в КХЛ, отметив, 
что ему понравилась жизнь в России. 
"Я бы очень хотел вернуться в Россию, встретиться со многими людьми, которые 
так хорошо относились ко мне все пять лет моего пребывания в этой прекрасной 
стране, и поблагодарить их. Ко мне там относились практически как к королю! И 
если ты с кем-то подружился, этот человек будет твоим преданным другом 
навсегда. Мне очень импонирует это качество людей в вашей стране. Помимо 
добродушия и открытости людей мне нравился хоккей в России. Игра в пас, 
комбинации, скорости. Мне не часто удавалось показать свой любимый силовой 
хоккей, но я получал удовольствие от знакомства с новым стилем. Русский хоккей 
мне по душе. 
Многих вещей, с которыми приходилось сталкиваться в России, я никогда 
раньше не встречал. Поначалу было нелегко. Помню, в какой-то момент я и 
другие канадские хоккеисты "Витязя" задавались вопросом о том, зачем мы 
вообще сюда приехали?! Но вскоре освоились и стали воспринимать многие 
вещи как должное. А вообще мне очень нравится богатая русская культура, 
обычаи, традиции. Это навсегда останется со мной. За пять лет я сильно 
обрусел. Вот вам простой пример: сегодня, выходя из номера, забыл ключи. 
Хотел было вернуться, но сразу вспомнил, что это плохая примета, и не стал 
этого делать", - цитирует Саймона официальный сайт НХЛ.  

http://www.championat.com/hockey/news-2401866-sajmon-za-pjat-let-ja-silno-
obrusel-rossija--prekrasnaja-strana.html 

Похожие сообщения (1): 
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Сборная России по хоккею 
 

Как наша сборная на домашнем ЧМ может пострадать из-за "допинга 
Шараповой" (Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 8 марта 2016 16:17) 
Обозреватель "Спортфакта" Андрей Кузнецов объясняет связь между 
разгорающимся вокруг Марии Шараповой допинговым скандалом и нашей 
хоккейной сборной 
Кто в российском спорте употребляет допинг, на котором попалась Шарапова? 
Каждый шестой спортсмен. Мельдоний потому и попал в список веществ, 
запрещенных ВАДА. У международных антидопинговых служб есть два критерия 
включения медицинского препарата в категорию "нон-грата". Первый - если его 
употребление несет вред здоровью и жизни спортсмена. Второй - если его 
употребление становится массовой практикой. 
Мельдоний был "репрессирован" именно по второй причине. ВАДА начинает 
запрещать препараты в том случае, если их следы обнаруживаются в допинг-
пробах как минимум двух процентов спортсменов из одной страны. То есть когда 
"чудо-таблетку" любит каждый пятидесятый спортсмен, это уже тревожный 
звоночек для международных карательных органов. В России, как я уже сказал, 
мельдонием балуется каждый шестой. По моей информации, во время 
контрольного анализа поступивших в ВАДА проб следы мельдония были 
зафиксированы в 17 процентах "экспонатов"! 
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Это очень и очень много. Зато теперь понятно, почему на новоиспеченном 
допинге попались и теннисистка Шарапова, и фигуристка Боброва, и, по 
последней информации, шорт-трекист Елистратов. 
Популярность мельдония объясняется просто. Его в промышленных масштабах 
производит завод, расположенный в Латвии. Закупочная цена, понятно, очень 
низкая, доставка тоже не стоит почти ничего. А принадлежит этот завод 
известному в хоккейном мире человеку. Главе латвийской федерации по этому 
виду спорта Кирову Липману. Ниже я покажу, что хоккейный поворот в тематике 
мельдония совсем неслучаен. 
Употребляют ли мельдоний в хоккейной России? 
Употребляют, да еще как. Причем началось это не вчера и даже не десять лет 
назад. Я уже писал о том, что мельдоний - армейская разработка. В СССР такие 
инновационные таблетки было принято тестировать на спортсменах. Так к этому 
препарату и приучили отечественных атлетов. 
Я не знаю, ели ли мельдоний наши хоккеисты во времена позднего Брежнева. 
Но во времена Андропова - то есть с 1984-го - уже ели точно. Этим "лекарством" 
подкреплялись сборная Тихонова, сборная Юрзинова, сборная Михайлова. 
Мельдоний пережил развал СССР, лихолетье 90-х, эпоху "15 лет без золотых 
медалей ЧМ". Я точно знаю, что препарат употреблялся в сборной Быкова и в 
сборной Билялетдинова. Причем в созывах тех национальных команд было 
множество хоккеистов, кушавших мельдоний с особенным удовольствием. 
Многие из них выступают на высшем уровне и сейчас. Многие будут всерьез 
претендовать на попадание в команду-участницу предстоящего домашнего 
чемпионата мира. 
Я рассказываю о массовой популярности "допинга Шараповой" не потому, что 
хочу навредить отечественному хоккею. Во-первых, фамилии любителей 
мельдония известны и при желании их можно назвать. Во-вторых, в самом факте 
употребления препарата не было ничего противозаконного. До 1 января 2016-го 
он не считался запрещенным. Значит, любой спортсмен имел полное право 
подкрепляться таблеточками. И мы, обсуждая недавно возникшую проблему, 
никого из игроков национальной команды прежних созывов под монастырь не 
подводим. 
Почему мельдоний так популярен? 
Причины две. Первая - он вызывает привыкание. Начав принимать препарат, 
отказаться от него очень трудно. Причины зависимости медициной пока не 
изучены. Нельзя даже сказать, физическая она или психологическая. Но она 
есть. Та же Шарапова неслучайно подкрепляется чудо-таблетками десять лет. 
Вторая - мельдоний реально помогает. Спортсмены топ-класса могут не 
разбираться в классической немецкой философии, но фармакологию они знают 
не хуже профессоров медицины. Атлеты прислушиваются к своему организму, 
знают, после каких таблеток им радостнее живется, лучше бегается и 
плодотворней отдыхается. И бесполезные препараты они принимать не будут. 
"Допинг Шараповой" те же хоккеисты принимали прямо перед игрой. 
Поймают ли звезд КХЛ на новом допинге в преддверии или во время домашнего 
ЧМ? 
Самый важный с точки зрения отечественной шайбы вопрос, вытекающий из 
"дела Шараповой". Ключевой момент здесь не в том, что мельдоний принимали 
много лет. Повторюсь: до поры до времени в этом не было ничего 
противозаконного. Но если атлеты из других видов спорта не смогли изменить 
своим фармакологическим привычкам и после 1 января 2016-го - где гарантия, 
что на те же грабли не наступят хоккеисты? 



 

 

По моей информации, медицинская служба КХЛ еще в 2015-м информировала 
все клубы о дополнениях в списке запрещенных лекарств. Но принцип 
"предупрежден - значит, вооружен" в русском клубном хоккее работает не всегда. 
Инерция отношения к фармакологии такова, что во многих командах за 
антидопинговую борьбу по-прежнему отвечают только доктора. А игрок, 
получающий 100 миллионов рублей, может и не послушать врача, получающего 
100 тысяч рублей. И закрыть глаза на запрет по приему мельдония. 
Между тем ИИХФ имеет право снимать команду с международного турнира, если 
по ходу соревнований на допинге попалось больше одного хоккеиста из ее 
состава. 
Этой проблемой всерьез озаботилась и КХЛ. По моей информации, лига 
собирается взять 240 допинг-проб только во время розыгрыша Кубка Гагарина. 
Это больше, чем в иные годы брали на протяжении всего сезона. Это 15 проб на 
команду-участницу плей-офф. А реально и больше, поскольку "Слован", 
"Йокерит" и русские клубы, в которых нет ни одного кандидата в сборную, по 
понятным причинам интересуют антидопинговую службу меньше. 
Значит, по ходу розыгрыша Кубка Гагарина реально проверить всех кандидатов 
в сборную. И когда накануне домашнего ЧМ отдельных хоккеистов будут 
отцеплять от национальной команды без объяснения причин - как знать, не 
мельдоний ли будет тому виной? Сколько подсевших на недавно запрещенный 
препарат игроков не смогут попасть на майский супертурнир из-за 
фармакологических проблем? 
И кого в этом винить, если о необходимости играть по правилам всю хоккейную 
Россию предупредили заранее?  
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Похожие сообщения (1): 
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К заголовкам сообщений 

Лукас Эйкройд: "Шокирует отсутствие Ковальчука в составе сборной 
России на Кубок мира" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 8 марта 
2016 22:15) 
Журналист Лукас Эйкройд поделился мнением о предварительном составе 
сборной России на Кубок мира. 
"Состав в целом справедлив. Конечно, глядя на состав сборной России, 
шокирует отсутствие в нем Ильи Ковальчука. Но, очевидно, его будущее сейчас 
выглядит туманным. Ничушкин показывал временами свой огромный потенциал 
на Играх в Сочи, но ему надо его до конца раскрыть. Он не смог бы оказать такое 
влияние на игру сборной, какую, к примеру, оказал Валерий Каменский на 
"Рандеву-87" или на Кубке Канады-87. Кубок мира - короткий турнир, так что 
наигранные связки на клубном уровне очень важны. Овечкин и Кузнецов 
наслаждались игрой в одном звене, когда их ставили вместе. Почему бы не 
восстановить связку в сборной? 
Главным будет не попасть в капкан, поставив вместе Овечкина и Малкина. На 
бумаге эта связка выглядит многообещающе, но на практике не работает. 
 Тарасенко также нужен кто-то, кто смог бы грамотно доставлять ему шайбу. 
Только посмотрите, насколько сильно Артемий Панарин способствовал тому, что 
Патрик Кейн сейчас является лучшим бомбардиром в лиге. Панарин и Тарасенко 
знают друг друга еще по молодежному чемпионату мира в Баффало, который 
принес России "золото". Не будем забывать, что они играли вместе и в СКА во 
время локаута. Ну а поиски партнера для них, которые будут таскать рояль, как 
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всегда станут настоящей головоломкой для тренеров сборной России", - сказал 
Эйкройд.  
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Молодежная сборная России по хоккею 
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Женская сборная России по хоккею 
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КХЛ: партнеры 
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Разное 
Хоккей без серий на выбывание: обсуждаем новую формулу КХЛ 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 8 марта 2016 21:43) 
В конце прошлого месяца в российских хоккейных кругах в очередной раз 
разгорелась дискуссия о формуле проведения следующего чемпионата КХЛ. 
Ситуация, при которой уже 5 марта хоккеисты 20 (!) клубов КХЛ наблюдают за 
соревнованиями по телевизору, выглядит очень странной со всех точек зрения. 
Но в первую очередь с точки зрения бизнеса и зрительского интереса. 
Существующая в лиге система с определением чемпиона в ходе серий на 
выбывание, безусловно, придает динамики и зрелищности решающей стадии 
сезона. Казалось бы, нет ничего более справедливого, чем определение 
победителя в очном противостоянии двух претендентов. Но в то же время у 
подобной формулы есть и свои очевидные недостатки: 
- Во-первых, серьезно нивелируется значимость регулярного чемпионата, т.к. 
преимущество своей площадки играет в определении победителя роль 
значительно меньшую, чем физическое состояние игроков команды в ходе 
серии. Пример мы видим на Западе, где в трех из четырех серий победили 
команды с низшим номером посева. Получается, нет никакой разницы займешь 
ты 2 или 7 место в ходе регулярного чемпионата, имеет значение лишь сам факт 
попадания в плей-офф, но серьезную борьбу за путевку в плей-офф до 
последнего момента ведут лишь по 4-5 клубов в каждой конференции. Для 
остальных клубов (более половины участников) регулярка превращается в 
шестимесячный полутренировочный турнир. 
- Во-вторых, команды которые не дают окончательно умереть интриге 
регулярного чемпионата и до последнего борются за попадание в плей-офф как 
правило оказываются неконкурентоспособными в первом раунде из-за очень 
разного физического состояния с игроками клуба-соперника, которых 
планомерно подводили к выходу на пик формы на протяжении последних 
месяцев. По спортивному это наверное справедливо - первые играли лучше по 
ходу сезона и заслужили право готовиться к серии. Но с точки зрения 
зрелищности - насколько могут быть удовлетворены болельщики условного 
"Слована" или "Нефтехимика"? Получается что факт попадания в плей-офф для 
таких клубов становится ценным не с точки зрения их вступления в борьбу за 
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титул, а как бы "сам по себе". Вышли в ПО = выполнили задачу на сезон, а после 
этого хоть потоп... то есть 0:4 в серии. Неужели это и правда интересно? 
- В-третьих, календарь плей-офф слеп. Классная команда которая в ходе сезона 
набирает более двух третей очков может уже в первом раунде попасть на 
сильную команду, которая весь сезон занималась поиском своей игры. И 
проиграть. В итоге в следующий раз тренер классной команды 10 раз подумает 
о том как ему играть в регулярном чемпионате, а дальше смотрите пункт первый. 
- Наконец, в-четвертых, в тех немногих сериях плей-офф где идет борьба до 
последнего, одна команда на жилах выходит в следующий раунд, а вот другая, 
находясь в хорошем физическом состоянии и будучи готова и дальше радовать 
своей игрой болельщиков, помогая клубу зарабатывать - вынуждена отправиться 
в отпуск. В НХЛ игроки, вылетевшие в 1 раунде Кубка Стэнли, получают в 
качестве "бонуса" билеты на чемпионат мира по хоккею, а что получают игроки в 
КХЛ? Статус "лузера" и абонемент в тренажерный зал. 
Я предлагаю рассмотреть систему проведения регулярного чемпионата КХЛ, 
которая структурно напоминает существующую - с поэтапным отсевом 
участников, но при этом лишена всех данных недостатков. Итак, вот 
предложение: 
Регулярный чемпионат - 54 игры. 28 команд КХЛ разделены на две конференции. 
Дивизионы упразднены. Команды проводят двухкруговой турнир по принципу 
"каждый с каждым".  
Время проведения: 1-й круг. август - октябрь (до Кубка Карьяла).2-й круг. ноябрь 
- февраль (до Шведских игр). 
Далее все стандартно. По итогам первого этапа по 8 лучших команд каждой 
конференции выходят во второй этап. По 4 команды каждой конференции, 
занявшие места с 9 по 12, присоединяются к участникам чемпионата ВХЛ и 
вступают в борьбу за Кубок Братины (об этом в следующий раз). И лишь для 
клубов, занявших 13 и 14 места, сезон заканчивается, что впрочем вряд ли 
станет сильным разочарованием для их болельщиков. 
Первый раунд Кубка Гагарина - 14 игр. 8 команд внутри каждой конференции 
проводят двухкруговой турнир по принципу "каждый с каждым".  
Время проведения: февраль - март. 
Итак, восьмерки в каждой конференции проводят не серию на выбывание, а 
двухкруговой турнир в ходе которого определяют по 4 участника следующей 
стадии. Если сейчас обладатель путевки в плей-офф обеспечивает себе лишь 
две домашние игры, то здесь все клубы получают право проведения семи игр 
при гарантированных аншлагах, ведь почти каждое противостояние будет носить 
статус "топового", а турнирную значимость сложно переоценить. К тому же все 
команды будут поставлены в равные условия, и никто не сможет сетовать на то, 
что им выпал "удобный" или "неудобный" соперник. 
Теперь о важном. О системе мотивации на регулярный чемпионат. Итак, очки, 
набранные в ходе регулярного чемпионата, для участников данных восьмерок не 
сохраняются - соревнования начинаются с нуля. Но в рамках данного раунда 
действует принципиально иная система начисления очков. За победу команды 
получают 1 балл, за поражение - 0. При этом овертаймы и серии буллитов на 
данном этапе проводиться не будут. Дело в том, что клубы имеющие более 
высокий номер посева по итогам регулярного чемпионата получат 
действительно важный спортивный бонус, а не мнимое преимущество своего 
льда. В случае если основное время игры завершается вничью именно они (без 
овертайма и серии послематчевых буллитов) получают зачетный балл. То есть 
победитель конференции может сыграть со всеми участниками вничью и набрать 
максимальные 14 баллов. А клуб занявший 8 место может выиграть 12 игр и 



 

 

сыграть дважды вничью с победителем, но набрать при этом только 12 баллов и 
остаться ниже. 
Спортивная философия этого нововведения предельно проста - если ты отстал 
от своего соперника в ходе регулярного чемпионата, то должен не только 
доказать, что ты не слабее (сыграть вничью), но обязательно победить. А иначе 
преимущество вполне закономерно получит та команда, которая лучше играла 
весь сезон. И второй бонус - в случае если по итогам двухкругового турнира 
команды, занявшие 4 и 5 места наберут одинаковое количество баллов 
преимущество в таблице получит та из них, которая была выше в ходе 
регулярного чемпионата. 
Второй раунд Кубка Гагарина - 6 игр. Оставшиеся четверки в каждой из 
конференций проводят еще один двухкруговой турнир, где определяют две 
сильнейшие команды.  
Время проведения: апрель. 
В данном раунде команды вновь начинают с нуля набранных очков, и вновь 
действует схема, при которой в случае ничейного результата в основное время 
победный балл получает клуб, занявший более высокое место, только на этот 
раз уже в первом раунде. 
Таким образом, всего в рамках двух раундов Кубка Гагарина 8 сильнейших 
клубов Лиги проведут по 10 домашних и выездных игр. Сейчас примерно такое 
же количество игр проводят только финалисты и за все серии плей-офф. 
"Финал четырех" кубка гагарина.  
Решающий момент сезона - "Финал четырех", который проводится на льду 
команды - победителя регулярного чемпионата (вот вам и еще один важный 
"бонус" регулярки). В течение двух дней 4 сильнейших клуба определяют 
обладателя Кубка Гагарина. Чтобы избавиться от вечного вопроса о том, какая 
конференция сильнее - полуфиналы формируются по смешанному принципу: 
Победитель Запада - 2 команда Востока и наоборот. В случае ничьей в основное 
время в полуфиналах назначается овертайм, а далее серия буллитов. Финал 
проводится без буллитов. 
Теперь о том почему именно "Финал четырех"? Во-первых, именно в таком 
формате разыгрываются все основные международные трофеи (Олимпийские 
игры, Кубки мира, чемпионаты мира). Во-вторых, финал КХЛ вполне может стать 
российским Супербоулом. Когда судьба трофея решается в одной игре у нее 
гораздо больше шансов попасть в эфир центральных каналов и собрать 
внушительную зрительскую аудиторию. В-третьих, учитывая сложную систему 
отбора, попадание в такой финал случайных команд практически исключено, 
чего не скажешь о системе плей-офф где многое зависит от системы посева. В-
четвертых, серьезно повысится интрига. Наконец, в-пятых, банальная экономия 
времени. 
Что касается преимуществ данной системы, то на мой взгляд, она будет удобна 
для всех - для клубов (рост финансовых поступлений за счет гарантированного 
количество домашних игр, возможность спланировать подготовку и получить 
"бонусы" за удачное выступление в ходе сезона), для зрителей на трибунах (16 
команд лиги в игре до конца марта, отмена бесконечных овертаймов), 
телекомпаний, а значит и телезрителей (точное расписание матчей будет 
известно заранее, до 80% матчей можно развести по времени, несмотря на рост 
их количества). В среднем сейчас в один плей-офф вмещается около 90 игр. В 
предложенной формуле розыгрыш Кубка Гагарина гарантированно включит в 
себя 139 матчей. Особенно важно, что рост количества матчей достигается не за 
счет команд-финалистов (они наоборот проведут по 22 игры, сейчас победителю 



 

 

Кубка Гагарина требуется сыграть минимум 16 игр, но фактически получается по 
20-22, а бывает и больше). 

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/sporteveryday/911680.html 

К заголовкам сообщений 
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